
Хроника рабочей недели с 18-го по 24-е ноября 2019 года
Председателя Государственного Совета РК Надежды 
Дорофеевой 



Навестила призывников на сборном пункте в 
Емве
Посмотрела спальный корпус, бытовые комнаты, кабинеты, где происходит формирование команд и медосмотр. В 
казарме тепло – в момент посещения температура составляла 22 градуса. Видно, что прошлогоднее поручение 
главы региона Сергея Гапликова здесь выполнили, модернизировав систему отопления. Спросила о здоровье 
новобранцев, проверила, чем кормят. После экскурсии встретилась с полусотней призывников, которым 
предстояло через пару часов отправится на будущую службу. Пожелала ребятам уверенности в себе, надежных 
боевых товарищей и успехов на службе. В рамках осеннего призыва на службу с Республики Коми отправятся 
около двух тысяч молодых людей. Большинство из них будут служить в воинских частях Северного и Балтийского 
флота, Западного военного округа и войсках нацгвардии. Последняя отправка новобранцев с республиканского 
сборного пункта запланирована 27 декабря.



Союз женщин Коми поддержит реализацию 
нацпроектов
Приняла участие во внеочередной Конференции регионального Союза женщин. Предложила Союзу активно 
включиться в реализацию нацпроектов, а именно -  по направлениям «демография», «здравоохранение», 
«образование» и «культура» , где в настоящее время больше всего занято женщин. Также хочется видеть в 
своих рядах как можно больше профильных специалистов из министерств, чтобы совместными усилиями 
достичь высоких результатов в социальной сфере. Еще одна задача - мониторинг исполнения закона о 
поддержке семей с детьми, разработанный по инициативе главы Коми Сергея Гапликова. От всей души 
поблагодарила коллег за развитие женского движения и лично Председателя Союза женщин Республики Коми 
Галину Анисимовну Лапшину. Я очень рада, что она по итогам сегодняшней конференции она продолжит 
руководить общественно- государственной организацией следующие пять лет.  



Именем мецената Евгения Попова хотят назвать
айкинскую школу 
Решила узнать, как продвигается инициатива о том, чтобы 
увековечить память мецената из Айкино Евгения Попова. 
Напомню, что простой сельский учитель пожертвовал миллион 
рублей и свой дом социально-реабилитационному центру 
"Гаврош". Как сообщили в Усть-Вымской администрации, 
предполагается назвать его именем айкинскую школу, в 
которой он 40 лет преподавал историю, или же тот самый 
социально-реабилитационный центр. От идеи с названием 
улицы решили всё же отказаться – предстоит много хлопот с 
изменением прописки для жильцов. Принимать решение об 
увековечивании будут районные депутаты, скорее всего, это 
произойдет в начале следующего года.



Бюджет «трёхлетки»: республика делает ставку 
на повышение качества жизни населения
Обсудили с депутатами государственную программу 
"Управление финансами и государственным долгом", а также 
региональные проекты, включенные в её состав. Этим 
совещанием мы завершили цикл обсуждений всех 20-ти 
госпрограмм в рамках Плана мероприятий по рассмотрению 
проекта закона "О республиканском бюджете Республики Коми 
на 2020 год и плановый период 2021 и 2022 годов". В этом году 
нам удалось сократить государственный долг и не брать кредиты. 
Но бюджет республики в 2020-м будет дефицитным и расходные 
обязательства увеличатся на 7,4 млрд рублей. Причина одна - 
республика делает ставку на повышение качества жизни 
населения, в том числе, в сферах социальной политики, 
демографии, здравоохранения, физкультуры и спорта. 
Предварительно можно сказать, что объем доходов составит 
почти 84,9 млрд рублей, расходов — 92,3 млрд. Бюджет на 
грядущую «трёхлетку» выстроен под те цели, которые поставил 
Президент. Ключевой задачей при формировании являлась 
реализация национальных и региональных проектов.

 



11-й Гражданский форум в Сыктывкаре 
посвятили патриотизму 
Приветствовала участников Гражданского форума, который в этот раз посвятили важной для всех нас теме 
– патриотизму. Выступая перед участниками мероприятия, отметила, что наша задача, чтобы молодежь 
знала своих героев, а не воспитывалась на чужих идеалах. Мы должны постоянно говорить о подвигах 
наших бойцов в годы Великой Отечественной войны, о людях, внесших значительный вклад в развитие 
нашего региона. Герои есть и в наше время – вспомните, начальника ижемской вертолетной площадки 
Сергея Сотникова, благодаря которому, пилотам самолета удалось спасти 81 человека, а также усть-
вымского учителя истории Евгения Попова, пожертвовавшему миллион рублей и свой дом социально-
реабилитационному центру.Пожелала участникам сегодняшнего форума плодотворной работы и привела в 
пример слова нашего президента о том, что у россиян не может быть никакой другой объединяющей идеи, 
кроме патриотизма.



Общественные приёмные станут 
многофункциональными центрами
Приняла участие в XIX Съезде Партии «Единая Россия», который состоялся 23 ноября в Москве. Наша 
делегация из Коми получилась самой многочисленной за всю историю партийных съездов. С нами были глава 
Коми Сергей Гапликов, первый заместитель секретаря КРО Единая Россия Сергей Усачев, руководитель 
регионального исполкома Леонид Носов, депутат Госдумы РФ от Коми Иван Медведев, делегаты и сотрудники 
телеканала «Юрган». Важной для меня темой стало – переформатирование общественных приёмных. Теперь 
они станут многофункциональными. Появится терминал, который позволит заявителю отследить статус своего 
обращения, а также этапы его решения. Благодаря этому, не надо будет ждать приёма депутата, он сможет 
задать его в электронном виде. Здесь же можно будет узнать о парт проектах и реализации нацпроектов. 


